Mis queridos hermanos y hermanas, compañeros de este hermoso Camino, les saludo con mucho cariño en este nuevo mes que el Señor nos esta regalando.

Contarte que aun sigo en Argentina, estoy con varios tramites y también con algunos exámenes y estudios médicos, pero bien y fortalecida en el Señor. Te comparto un pequeño resumen de este tiempo por aquí







He tenido oportunidad de compartir en iglesias de pastores amigos de la ciudad de Trelew donde estoy residiendo en este tiempo.





También he podido participa de una actividad evangelistica organizada por los pastores unidos en la ciudad, fue un tiempo muy lindo de música, actividades para niños, servicios de peluquería y otros oficios, pero sobre todo el compartir el Mensaje de Salvación donde muchos recibieron al Señor Jesús como Salvador. Es tan gratificante ver la Iglesia unida y el Señor

siendo recibido.



Nuestro Señor siempre nos sorprende con mas y pude ser bendecida por la Iglesia de Villa Regina del Pastor Daniel Ayelef, para poder asistir a la Convención de la región 1 que se realizo en la ciudad de Rio Gallegos, donde disfrutamos de un mover mas que hermoso del Señor, recibiendo una Palabra mas que clara y edificante para seguir el camino con mas fuerzas que antes. Fue lindo recibir el cariño de la hermandad en un momento de oración por las misioneras que estábamos presentes y Abrazar a Grandes siervos del Señor pioneros en nuestra Patagonia.



Con el grupo de Misiones y Evangelismo también tuvimos un tiempo de estar via zoom, para seguir trabajando juntos en la tarea de misiones y en el evangelismo en la calle. La semana pasada compartía una de las hermanas ese testimonio de la labor en la calle: "Hola mis amados del Señor. Hace un momento contacte a una de estas personas, Javier Moreno.. Bueno estaba muy contento porque ese mismo día Dios abrió una puerta de trabajo, de guardia en uno de esos supermercados que están en la Feria Pinto. Estaba más tranquilo, y feliz de saber que estamos orando por él. Se mostró muy interesado de poder seguir contactarnos y va hacer lo posible para acompañarnos a la casa de Jesús. El vive solo y su familia está en Chillán."

INDUDABLEMENTE DIOS ES

MAS QUE FIEL!!!! Me

permitió estar y ver con mis

ojos la respuesta a la oración

insistente por los que

amamos, todo esta en su Fiel

Propósito de Amor!!!



Bautismo de mi sobrino Ignacio, mi sobrina Bianca También el Bautismo de Yanina esposa de mi sobrino Damián y también el bautismo de sus dos hijitos Mahia y Genaro.



Desde aquí participando de forma online en el tiempo de Oración por América que realizamos con la Iglesia de Temuco, Dios es Muy Bueno y Fiel!!

Dios te siga bendiciendo cada día. mas junto a tu familia e iglesia, gracias por tu cariño y tu acompañamiento en oración y contacto continuo. Te comparto algunos Motivos de oración:

- Por mi salud, me estado realizando varios exámenes y estudios médicos, según los resultados y el propósito del Señor sea dirigida en decisiones que debo tomar.
- Por Gracia y Unción en todo lo que tengo que hacer lo ministerial.
- Que el Señor supla todo lo necesario para cada día.
- Por mi madre que ya tiene su edad, que el Señor la siga manteniendo con salud y fuerzas.

Un fuerte abrazo y seguimos Juntos y en contacto,